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Exmo. Srs. 

Vereadores da Câmara Municipal 

Rio Bonito do Iguaçu - Pr 

 
Na qualidade de Vereadores integrantes deste Poder Legislativo Municipal que a 

presente subscreve regimentalmente, solicitamos a este Douto Plenário, seja enviado oficio ao 

senhor Prefeito Municipal, solicitando a tomada da seguinte providência: 

 

- Para que através do órgão competente do Município de Rio Bonito do Iguaçu seja 

analisada a viabilidade da implantação de placas de sinalização na via rural localizada na 

comunidade Linha Nova, nas proximidades da balança comunitária, situada entre as propriedades 

do Sr. Edonir Baroni e do Sr. Francisco Scussel.  

A referida balança de uso comum na comunidade, encontra-se em ponto estratégico para 

o escoamento da produção agrícola,  o que aumenta significativamente o movimento de entrada 

e saída de veículos, principalmente de veículos pesados, dessa forma, a ausência de sinalização 

adequada representa riscos tanto para os motoristas quanto para os moradores locais, 

principalmente considerando a necessidade de redução de velocidade na área, sinalizando e 

alertando à movimentação de veículos no local. 

Solicitamos, portanto, que seja avaliada a viabilidade técnica para instalação de placas 

de sinalização, tais como: 

    Redução de velocidade nas proximidades da balança; 

    Trânsito de veículos pesados; 

    Atenção: entrada e saída de caminhões. 

A medida visa melhorar a segurança dos usuários da via e otimizar o fluxo de veículos 

na localidade. 

 

                       

 

E também seja implantada a sinalização adequada para redução de velocidade, que 

indiquem também parada de ônibus escolar próximo ao ponto de ônibus localizado antes da ponte, 

descendo após a comunidade de Linha Nova especificamente em frente a propriedade dos Srs. 

Renato e Romario Trento.   

                                                                           

 

 



JUSTIFICATIVA 

  Justifica-se tal pedido, considerando o aumento significativo de veículos que circulam 

na via rural, considerando que a balança é próxima ao asfalto, com saídas de veículos leves e 

pesados, a sinalização é fundamental para alertar e evitar possíveis acidentes. A sinalização a que 

se refere ao ponto de ônibus justifica-se devido a parada de ônibus escolar para embarque e 

desembarque de alunos com segurança.   

 

Câmara Municipal de Rio Bonito do Iguaçu, 24 Abril de 2025. 
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